

12月の学校風景



11月22日
6年生
箱根小田原修学旅行



午前中はまず小田原城へ。クラスごとに城の中に入り、展示物を見学しました。展望デッキからの景色を楽しむ子の姿もありました。関所見学では、取り締まりの厳しさや関所で働いていた人の暮らしぶりを学びました。遊覧船に乗ると雨が降ってきましたが、芦ノ湖からの箱根の景色を友達と楽しそうに眺めていました。一番子どもたちの目が輝いていたのはお土産選びの時間です。箱根での一日が思い出せるように、家族や自分へのお土産をよく考えて選んでいました。

(児童の振り返りより)
遊覧船は楽しかったです。特に最上階では風が気持ちよかったです。下の階から外に出られるドアがあり、そこに行くと波の音が聞こえて心地よかったです。

11月24日
4年生
愛川体験学習



(児童の感想から)
機織りが早く終わって、「もう一回織りたいっ!」と思いました。それほど楽しかったです。家に帰ったらすぐに自分の勉強机の鉛筆立ての下に敷きました。

レインボープラザでは、藍染を体験するグループと機織りを体験するグループに分かれて活動しました。機織りでは最初は手順が難しく、ゆっくり織りすすめていましたが、終わりごろにはとてもスムーズにできるようになっていました。藍染では模様の付け方を学び、藍につけて、もみ洗いをしてできた作品に子どもたち自身も満足そうでした。午後は愛川ふれあいの村でお昼ごはんを食べ、ディスクゴルフをしました。

専任になって子どもたちの話を聞く中で、トラブルになりやすいなと感じたのは、「約束の違い」です。帰る時間、行っていい場所、お金の使い方、スマホ・タブレット・ゲームの管理、ご家庭で約束されている内容はそれぞれ違います。子どもたちは「違いがある」ということに気付いていないことが多いです。冬休み前の朝会で、「一緒に遊ぶ友達がいる場合、相手のおうちでの約束を知るのは安心して仲良く遊ぶために大切なことだ」と話しました。そして、友達がおうちの人との約束を守れるようにするのが本当の友達だということも話しました。子どもたちは窮屈に思うかもしれませんが、「約束」は「安心」につながります。今年も丁寧に伝えていきます。



思い出も、学びもいっぱい

詳しくは学校ホームページに掲載中



12月16日
3年生
新治里山公園遠足

新治里山公園は、のどかな自然に囲まれた場所がありました。納屋や土蔵、釜屋の見学をし、昔の暮らしについてボランティアさんから説明を聞きました。わら細工も見ました。わらを生活に生かすことでごみが出ない「リサイクル」をしていたことを知りました。昼食後は目の前に広がる田園風景を眺めながら市民の森を探検しました。学年集会では2つのゲームをしました。学校から長い道のりにもかかわらず、行きも帰りもマナーよく歩くことができました。

(児童の感想から)

中でも楽しかったのは山登りです。竹も生えていました。けっこうすべりそうになりました。小川が流れていました。きれいな場所もありました。

12月4日 30周年エンディングセレモニー・記念式典

30周年マスコット
米りん



セレモニー前日には給食委員会が考案したお祝い献立の給食が出ました。海苔のパッケージのデザインは30周年のマスコットの「米りん」です。

1, 6年生は体育館でセレモニーに参加し、他学年は縦割りのペアごとの教室に分かれ、隣同士に座って、体育館からの中継をテレビで見ました。バトンクラブの発表の後、1年生が校歌を歌いました。6年生の30周年の取組は「お掃除大作戦」。紹介の動画が流れました。子どもたちの手作り感あふれるセレモニーを、来賓の方も喜んでくださいました。



記念式典ではアニバ隊を代表して6年の岩岸優美子さんが児童を代表してあいさつをしました。

さつきが丘小学校ホームページ

さつきが丘小学校



学校生活の様子を掲載中!